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ABSTRAK 
 

 

Rian Maulana Putra, Implementasi Model Pembelajaran Daring Sebagai 

Alternatif Kegiatan Belajar Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 12 

Jakarta Pada Masa Pandemi Covid-19. Skripsi, Program Studi Pendidikan 

Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2021 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi model 

pembelajaran daring di SMA Negeri 12 Jakarta, Untuk mengetahui bagaimana 

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Daring PAI di SMA Negeri 12 Jakarta, 

Pelaksanaan Model Pembelajaran Daring PAI dan Evaluasi. Pada penelitian ini 

jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan 

metode deskriptif kualitatif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan adalah 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pertama, Rencana Pelaksanaan 

Pembelajaran (RPP) yang digunakan dalam pembelajaran daring selama masa 

pandemi covid-19 di SMA Negeri 12 jakarta yaitu rencana pelaksanaan 

pembelajaran (RPP) yang sesuai dengan ajuran pemerintah dan sesuai dengan 

silabus. Kedua, Pelaksanaan Model Pembelajaran Daring Pendidikan Agama Islam 

di SMA Negeri 12 Jakarta Sebelum ditetapkannya keputusan secara online model 

pembelajaran yang di terapkan oleh guru PAI SMA Negeri 12 Jakarta yaitu masing 

masing guru mempunyai akun Simak/Si Pintar. Sampai akhirnya adanya keputusan 

untuk belajar secara online semua guru di SMA Negeri 12 jakarta khususnya guru 

Pendidikan Agama Islam tinggal meneruskan aplikasi simak/sipintar dari dinas 

Pendidikan DKI Jakarta kemudian ditambah lagi aplikasi-aplikasi yang banyak 

diketetahui banyak orang seperti google classroom, Whattshap, dan Zoom Meating. 

Ketiga, Adapun evaluasi secara daring dilakukan dengan fokus pada kesiapan 

sumber daya (guru, dan fasilitas), penguasaan teknologi oleh peserta didik, prinsip-

prinsip pembelajaran tuntas, otonomi, kreativitas, kemandirian peserta didik, 

peningkatan pengetahuan, keterampilan peserta didik, interaksi yang terjadi antara 

guru dan peserta didik, peningkatan nilai-nilai karakter peserta didik, peningkatan 

motivasi belajar peserta didik, akurasi peningkatan kemampuan peserta didik dalam 

proses pembelajaran. Ini adalah indikator keberhasilan pembelajaran daring yang 

ditetapkan oleh peneliti. 

 

Kata Kunci : Implementasi, Model Pembelajaran, Pembelajaran Daring 
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ABSTRACT 
 

 

 

Rian Maulana Putra, Implementation of Online Learning Models as an 

Alternative to Learning Activities for Islamic Religious Education at SMA 

Negeri 12 Jakarta during the Covid-19 Pandemic. Thesis, Islamic Religious 

Education Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State 

University. 2021 

This study aims to determine how the implementation of the online learning 

model in SMA Negeri 12 Jakarta, to find out how the PAI Online Learning 

Implementation Plan (RPP) in SMA Negeri 12 Jakarta, Implementation of the PAI 

Online Learning Model and Evaluation. In this research, the type of research used 

is qualitative research using qualitative descriptive methods. Data collection 

procedures used were observation, interviews, and documentation. 

The results showed that, 1) The Learning Implementation Plan (RPP) used 

in online learning during the Covid-19 pandemic at SMA Negeri 12 Jakarta was the 

learning implementation plan (RPP) that was in accordance with government 

advice and in accordance with the syllabus. 2) Implementation of the Online 

Learning Model for Islamic Religious Education at 12 Jakarta Public High School 

Before the online decision was made, the learning model applied by PAI teachers 

at SMA Negeri 12 Jakarta was that each teacher had a Simak / Si Pintar account. 

Until finally there was a decision to study online for all teachers at 12 Jakarta Public 

High School, especially Islamic Religious Education teachers, just need to continue 

the listening / smart application from the DKI Jakarta Education Office then add 

more applications that many people know such as google classroom, Whattshap, 

and Zoom. Meating. 3) The online evaluation is carried out with a focus on the 

readiness of resources (teachers and facilities), mastery of technology by students, 

principles of complete learning, autonomy, creativity, independence of students, 

increased knowledge, skills of students, interactions that occur between teachers. 

and students, increasing the character values of students, increasing the motivation  

to learn of students, increasing accuracy in the ability of students in the learning  

process. This is an indicator of online learning success set by the researcher.  

 

Keywords: implementation, learning model, online learning. 
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 الملخص
 

 

تنفيذ نموذج التعلم عبر الإنترنت كبديل لأنشطة تعلم التربية الدينية الإسلامية في ريان مولانا بوترا 

. أطروحة ، برنامج دراسة التربية الدينية ۹۱-جاكرتا أثناء جائحة كوفيد  21المدرسة الثانوية الحكومية 

لى معرفة كيفية . تهدف هذه الدراسة إ ۰۲۰۹الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة ولاية جاكرتا

جاكرتا الثانوية ، لمعرفة كيفية تنفيذ خطة  ۹۰تنفيذ نموذج التعلم عبر الإنترنت في مدرسة الولاية 

جاكرتا الثانوية ، وتنفيذ التعليم  ۹۰تنفيذ التعليم الديني الإسلامي عبر الإنترنت في مدرسة الولاية 

في هذه الدراسة ، نوع البحث المستخدم هو الديني الإسلامي عبر الإنترنت نموذج التعلم والتقييم. 

البحث النوعي باستخدام الأساليب الوصفية النوعية. كانت إجراءات جمع البيانات المستخدمة هي 

.الملاحظة والمقابلات والتوثيق. ( خطة تنفيذ التعلم المستخدمة في التعلم ۹تظهر نتائج الدراسة أن ، 

، وهي خطة تنفيذ التعلم التي  ۹۰في مدرسة جاكرتا الثانوية عبر الإنترنت خلال فترة جائحة كورونا 

 تتوافق مع مشورة الحكومة ووفقًا للمنهج الدراس ي.

تنفيذ نموذج التعلم عبر الإنترنت للتعليم الديني الإسلامي في المدرسة الثانوية النهائية بجاكرتا رقم ( ۰ 

المطبق من قبل معلمي التربية الدينية الإسلامية قبل اتخاذ القرار عبر الإنترنت ، كان نموذج التعلم  ۹۰

هو أن كل معلم لديه استمع أو حساب س ي ذكي. حتى أخيرًا  ۹۰في مدرسة ثانوية جاكرتا الثانوية رقم 

مدرسة ثانوية جاكرتا الثانوية ، وخاصة  ۹۰كان هناك قرار بالدراسة عبر الإنترنت لجميع المعلمين في 

سلامية ، كل ما كان عليهم فعله هو متابعة تطبيق الساعة / التطبيق الذكي معلمي التربية الدينية الإ 

من مكتب تعليم منطقة العاصمة الخاصة في جاكرتا ، ثم إضافة المزيد التطبيقات التي يعرفها الكثير 

يتم إجراء التقييم عبر الإنترنت مع التركيز ( ۳من الناس ، مثل جوجل الاجتماعو و الواتساب و  زووم. 

على جاهزية الموارد )المعلمين والمرافق( ، وإتقان التكنولوجيا من قبل الطلاب ، ومبادئ التعلم الكامل ، 

والاستقلالية ، والإبداع ، واستقلال الطلاب ، وزيادة المعرفة ، ومهارات الطلاب ، والتفاعلات التي 

، وزيادة دافعية التعلم لدى  تحدث بين المعلمين والطلاب ، مما يؤدي إلى زيادة قيم شخصية الطلاب

الطلاب ، وزيادة دقة قدرات الطلاب في عملية التعلم. هذا مؤشر على نجاح التعلم عبر الإنترنت الذي 

 ..حدده الباحث

 الكلمات المفتاحية: التنفيذ ، نموذج التعلم ، التعلم عبر الإنترنت
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